

# *Les apports des indiens vénézuéliens dans la promotion d'une nation juste sont mis en exergue*

---



Caracas, 17 janvier (RHC-PL)- La seconde vice présidente de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Blanca Rosa Ekhoue , a mis en exergue à Caracas, le rôle de protagoniste des peuples indiens dans la construction d'une patrie juste.

Lors de l'installation du Groupe Venezuela au Parlement Indien d'Amérique, pour l'année 2014, réalisée dans le salon des Armoiries du Palais Législatif, la députée a appelé cette instance à se transformer en un lieu d'inclusion, de solidarité, étant à même de mieux répondre aux revendications des peuples autochtones.

La parlementaire a dit que dans le contexte de l'application du Plan de la Patrie comme programme de développement jusqu'en 2019 et de la lutte contre les préjugés du passé, il est fondamental de récupérer la vision des indiens et leur apport au débat national sur la coexistence en paix et en harmonie avec

l'environnement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11609-les-apports-des-indiens-venezueliens-dans-la-promotion-dune-nation-juste-sont-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**